

Rescatan a una escaladora herida en Peñas del Marín

11/08/2020



El Consorcio Provincial de Bomberos de Alicante rescató la pasada noche del 10 de agosto a una escaladora herida en las vías de escalada de Peñas del Marín, en Elda. Según los Bomberos, **la escaladora tenía una posible fractura de tobillo cuando la encontraron**, ya que tuvo un golpe fortuito con su compañero de escalada, quien resbaló y chocó con ella.

Los Bomberos recibieron la llamada sobre las 21:15 de la noche y terminaron el rescate a las 22:56 horas.

Al rescate acudió un furgón de salvamento, un sargento, un cabo y cuatro bomberos, así como tres coches de la Policía Local de Elda y una ambulancia de Soporte Vital Básico.